



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 285 / 2022
Halle (Saale), den 08.10.2022

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen aus Halle (Saale), Saalekreis, Mansfeld-Südharz und Burgenlandkreis

Polizeirevier Halle (Saale)

Brand

Halle (Saale) - Im Treppenhaus eines Mehrfamilienhauses in der Richard-Paulick-Straße hat in der Nacht zum Samstag gegen 00:25 Uhr dort abgestelltes Altmobiliar und ein Fahrrad aus bislang unbekannten Gründen gebrannt. Es entstand Sachschaden an Flurwänden und Fenstern. Verletzt wurde niemand. Die Polizei nahm Ermittlungen auf.

Alkoholisiert am Straßenverkehr teilgenommen

Halle (Saale) - In der Ludwig-Wucherer-Straße hielten Polizeibeamte am 08.10.2022 gegen 03:00 Uhr einen E-Scooter-Fahrer an. Ein Test vor Ort ergab 1,3 Promille Atemalkohol. Dem 32-Jährigen wurde in einem Krankenhaus eine Blutprobe abgenommen. Sein Führerschein wurde sichergestellt.

Betrug

Halle (Saale) - Ein 61-Jährige Hallenserin bekam am Donnerstag eine Messenger-Nachricht, vermeintlich von ihrer Tochter, mit der Bitte eine Überweisung von mehr als 2.000 Euro für diese zu tätigen, da ihr Handy defekt sei. Die Frau überwies die genannte Summe. Tags darauf flog der Schwindel auf, als sie die Tochter deswegen kontaktierte, welche jedoch von nichts wusste. Der Betrug wurde am Samstag bei der Polizei angezeigt.

Tipp: Fallen sie nicht auf diese Betrugsmasche herein. Kontaktieren sie Angehörige nicht unter den vorgeblich neuen, sondern den ihnen bekannten Rufnummern. Ein Anruf kann sofort Klarheit bringen. Wenn vermeintliche Angehörige in angeblichen Schwierigkeiten nicht angerufen werden können und vorgeblich auch keine Sprachnachricht senden können, handelt es sich vermutlich eben nicht um ihre Angehörigen.

Polizeirevier Saalekreis

Brand

Braunsbedra - Am Samstag gegen 12:18 Uhr kam es in der Südstraße im Ortsteil Roßbach, aus unbekannten Gründen zu einem Brand in der Küche eines Wohnhauses. Die mobilitätseingeschränkte, 76-jährige Bewohnerin wurde vermutlich durch Rauchgase verletzt und kam in ein Krankenhaus. Die Feuerwehr war im Löscheinsatz. Was zum Brandausbruch führte, ist noch nicht bekannt, die Polizei nahm dazu Ermittlungen auf. Das Einfamilienhaus ist derzeit nicht bewohnbar, der Schaden dürfte im fünfstelligen Bereich liegen.

Mit gestohlenem Motorrad verunfallt

Kabelsketal - Am Freitag gegen 15:00 Uhr stürzte ein Motorradfahrer im Ortsteil Benndorf aus bislang unbekannten Gründen. Das Krad rutschte noch gegen einen LKW. Der Motorradfahrer wurde bei dem Sturz leicht verletzt. Ein Rettungswagen war im Einsatz, um den Verletzten medizinisch zu versorgen. Bei der Unfallaufnahme stellte sich heraus, dass der 16-Jährige das Krad ohne die erforderliche Fahrerlaubnis geführt hat und nach dem Motorrad samt Kennzeichen wegen Diebstahls gefahndet wird. Die Yamaha war Tage zuvor in der südlichen Innenstadt von Halle entwendet worden. Die Polizei nahm deswegen Ermittlungen u.a. gegen den 16-Jährigen auf.

Mann in Baustelle angefahren

Ein PKW befuhrt am Freitag einen gesperrten Teil der Landstraße 159 zwischen Salzmünde und Halle, wo sich nun eine

Baustelle der Autobahn 143 befindet. Ein Baustellenmitarbeiter, der das Befahren verhindern wollte, zeigte an, dass er gegen 12:50 Uhr angefahren wurde. Der unbekannte Fahrzeugführer entfernte sich mit dem Fahrzeug. Den 38-jährigen brachte ein Rettungswagen zu Untersuchung in ein Krankenhaus. Die Polizei hat Ermittlungen eingeleitet.

Seniorin bestohlen

Merseburg - Am Freitagnachmittag war eine betagte Seniorin in einem Discounter im Gerichtsraum. Ihre Geldbörse hatte sie in einem Beutel, der am Einkaufswagen hing. An der Kasse bemerkte die Frau, dass ihr Portemonnaie nicht mehr im Beutel war und offenbar entwendet wurde. Im Portemonnaie befanden sich etwa 60 Euro und der Ausweis der Dame.

Tipp: Tragen sie Wertsachen in verschlossen Taschen bei sich, am besten am Körper.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Schkopau - Im Ortsteil Raßnitz in der Thomas-Müntzer-Straße ist am Freitag gegen 11:30 Uhr bei einem Unfall zwischen einem Transporter und einem Fußgänger, der Fußgänger schwer verletzt worden. Ein Rettungshubschrauber brachte den 37-Jährigen in eine Klinik. Die Polizei hat Ermittlungen zum Unfallhergang aufgenommen.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Mülltonnenbrand

Lützen - Am Samstag gegen 04:30 Uhr stand ein gelber Container für Verpackungen in der Merserburger Straße in Flammen. Die Feuerwehr löschte den Brand. Beschädigt wurde auch die hölzerne Abtrennung des Abstellortes.

Trunkenheit am Steuer

Naumburg - In der Weimarer Straße kontrollierte eine Streife am Samstag kurz vor 03:00 Uhr einen PKW. Beim Fahrzeugführer zeigte ein Test 1,75 Promille Atemalkohol an. Der Führerschein des 35-Jährigen aus einem Ortsteil von Weißenfels wurde sichergestellt und ihm in einem Krankenhaus eine Blutprobe abgenommen.

Wildunfall

Lützen - In der Nacht zu Samstag stieß zwischen Pörsten und Lösau ein PKW mit einem Reh zusammen. Das verletzte Tier musste gegen 02:30 Uhr mit der Dienstpistole erschossen und so von seinen Qualen erlöst werden. Am PKW entstand Sachschaden.

Trickdiebstahl

Zeitz - Am Freitagnachmittag ließ eine Seniorin einen Fremden in ihre Wohnung, der ihr glaubhaft gemacht hatte ein Krankenkassenmitarbeiter zu sein. Der Unbekannte verlangte die EC-Karte der Frau und bekam diese ausgehändigt. Unter dem Vorwand noch einmal zum Auto zu müssen, verließ der Mann die Wohnung mit der EC-Karte und blieb verschwunden.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Brand von Strohdiemen

Am Samstagmorgen brannten nahe der Bundesstraße 242 zwei Strohdiemen. Gegen 05:20 Uhr wurde bemerkt, dass bei Rammelburg aufgestapelte Strohballen brennen und Rettungskräfte alarmiert. Gegen 06:00 Uhr wurde ein weiterer Brand von einem Strohdiemen bei Braunschwende bekannt. Auf Grund des Löscheinsatzes war die Bundesstraße 242 in diesem Bereich bis etwa 13:00 Uhr gesperrt. Die zwei Strohdiemen bestanden jeweils aus einigen hundert Ballen. Die Schadenshöhe wird jeweils auf einen fünfstelligen Betrag beziffert. Die Polizei nahm Ermittlungen zur Brandursache auf. Es besteht der Verdacht, dass die Strohlager durch Unbekannt angezündet wurden.

Räuberischer Diebstahl

Eisleben - In einem Discounter in der Friedensstraße wurde am Freitagabend gegen 18:45 Uhr beobachtet, dass ein Mann Waren in einen Rucksack steckte, den Kassenbereich dann passieren wollte, ohne diese zu bezahlen und deswegen angesprochen wurde. Ein Mann hielt den Dieb am Rucksack fest. Der Ertappte schlug auf den Mann ein und beschädigte dessen Brille. Er riss sich los, konnte aber durch einen weiteren Mann festgehalten und der Polizei übergeben werden. Im Rucksack des 23-Jährigen fanden sich Artikel im Wert von etwa 27 Euro, die im Markt verblieben.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204
Fax: (0345) 224 111 1088
E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de